

Comunicado de disculpas públicas a propósito de la Editorial del Número 17-18

Estimada comunidad de lectores de la Revista de Estudiantes de Ciencia Política de la Universidad de Antioquia (UdeA):

Nos dirigimos a ustedes con el fin de extenderles nuestras más sinceras disculpas y de aclarar el error que motiva la presente solicitud.

La elaboración del Número 17-18 (2021) fue hecha conjuntamente entre estudiantes de Uruguay (quienes escribimos el comunicado) con estudiantes de Colombia (Comité Editorial de la Revista de aquel entonces). El profesor Luis Miguel Obando (UdeA) tuvo un rol clave en establecer la conexión entre estudiantes de ambos países. En paralelo, quienes escribimos estábamos en contacto con el profesor Porfirio Cardona (Universidad Pontificia Bolivariana, Colombia) por otros motivos académicos. Es en este contexto que sucede la confusión que deseamos enmendar.

En la Editorial del Número 17-18 de la Revista de Estudiantes de Ciencia Política de la Universidad de Antioquia se agradece al profesor Porfirio Cardona. Quienes escribimos la editorial mencionamos su nombre de forma equívoca, ya que quien fungió de nexo entre estudiantes de Uruguay y Colombia fue el profesor Luis Miguel Obando. Nos hemos contactado con los implicados para expresarles nuestras disculpas por el error y la confusión. Ambos supieron entender este hecho desafortunado.

A tres años de ocurrido el hecho, queremos agradecer nuevamente al profesor Obando por hacer posible la conexión que dio lugar a dicho Número de la Revista y al Comité Editorial actual por brindarnos el espacio para enmendar nuestra equivocación. A su vez, nos disculpamos públicamente tanto con el profesor Obando como con el profesor Cardona por haber generado esta confusión.



Emiliano Robaina
C.I: 4.910.485-5



Manuel García
C.I: 4.997.173-1